

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 23. Juni 2013 um 17:28 Uhr

Heute Abend aus der Sumpflume:

Grüne entscheiden sich grundsätzlich für eigenen Landratskandidaten - Schulte würde es machen

Hameln (wbn). Die Hamelner Grünen haben sich in einer Diskussion hinter verschlossenen Türen für die Aufstellung eines eigenen Kandidaten zur Landratswahl am 22. September entschieden.

Torsten Schulte galt als einer der möglichen Kandidaten, bedankte sich für die niveauvolle Diskussion. Die Weserbergland-Nachrichten.de werden weiter über die Aufstellung des Landratskandidaten berichten.